



Liebe Eltern, liebe Freunde des Fördervereines, liebe Musikfreunde,

wir wünschen allen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest,
ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2013 sowie Ihren Kindern Freude
und Erfolg beim Lernen im Gymnasium Dresden-Cotta.



Zum weihnachtlichen „Budenzauber“ laden die Schüler und Lehrer am
Mittwoch, 12. Dezember, von 15.00 bis 17.00 Uhr
ganz herzlich in unser Schulhaus ein.

Kulinarische Genüsse in der Waffelbäckerei, im Weihnachtscafé oder am Grillstand, lukrative Gewinne an der Tombola oder das Basteln von Weihnachtsschmuck – viele kleine Stände, mit großer Initiative durch unsere Schüler vorbereitet- erwarten Sie.

Des Weiteren laden wir Sie zu unserem Weihnachtskonzert am

15.12.2012 in die Heilandskirche

recht herzlich ein.

In diesem Jahr finden wieder zwei Konzerte statt:

Um 14.30 Uhr laden wir besonders Familien mit jüngeren Kindern sowie die Angehörigen der Bläserklassen 5d und 6d ein. Natürlich sind alle anderen Gäste ebenso herzlich willkommen. Das zweite Konzert findet 17.30 Uhr – mit gleichem Programm und den Klassen 5e und 6e – statt.

Der Eintritt ist für Sie und Ihre Gäste frei- wir freuen uns aber über jede Spende am Ende der Konzerte. Sie kommt unseren jungen Künstlern zugute.

Das traditionelle Weihnachtskonzert unserer Schule soll Ihnen in der Adventszeit besinnliche Momente beschern und gleichzeitig die Leistungen unseres Chores und der Musikgruppen präsentieren.

Der Förderverein unterstützt den Jugendchor, das Orchester sowie die Bläsergruppen und fördert den gemeinsamen Musikgenuss von Schülern, Eltern, Lehrern und vielen „Ehemaligen“ an diesem Tag. Wir engagieren uns auch weiterhin bei Abiturfeier, Schulfest, Klassenfahrten, Wettbewerben, Schulclub, Schulförderpreisen u.v.a.m.

Am Gymnasium Dresden-Cotta soll kein Kind wegen sozialer Gründe von Schulveranstaltungen ausgeschlossen werden. Deshalb freuen wir uns stets über finanzielle Unterstützung.

Wir bedanken uns bei den Mitgliedern des Fördervereines, den Lehrern und allen Eltern, die uns im vergangenen Jahr hilfreich zur Seite gestanden haben, ganz herzlich. Wir wünschen uns weiterhin eine so erfolgreiche Zusammenarbeit zum Wohle der Schule und ihrer Nutzer. Lassen Sie sich von unseren Veranstaltungen auf die Weihnachtszeit einstimmen – die Schüler und Lehrer unseres Gymnasiums haben sich mit viel Engagement und Freude vorbereitet.

J. Karras
(Schulleiter)

D. Reinhardt
(Vorstandsvorsitzender)